



# ろうけつ染めで布マスク作り

### ■ 1月31日 場市民ギャラリー

溶かしたろうを付けた筆で布に絵柄を描き染色液に浸けると、ろうで描いた部分が白く残る「ろうけつ染め」の手法で布マスクを制作。参加者は「思ったより簡単で、きれいに染められて楽しかった」と満足の様子でした。



## 油ヶ淵水辺公園新春フェスタ

■1月31日 場油ヶ淵水辺公園自然ふれあい生態園 昨年は暖冬の影響で実施できなかった「天然雪ひろば」。 今年はたくさんの雪が岐阜県郡上市から直送され、子 どもと大人が一緒になって雪だるまを作ったり、記念 撮影をしたりして雪遊びを満喫しました。



# デジタルミシンでおひな様タペストリー作り

■1月31日 場へきしんギャラクシープラザ

自動で布に絵柄を刺繍していくデジタルミシンの動きを見て、参加者からは「すごい」「感動」と驚きの声が上がりました。「部屋に飾る」「敷物にも使えそう」と、楽しそうに完成後の作品の使い道を考えていました。



## 歴博福よせ雛

1月31日 場歴史博物館・市民ギャラリー 歴史博物館で開催中の特別展「家康と松平一族」に合わせ、家康や安城松平4代(親忠・長忠・信忠・清康)の武将達を雛で再現。合戦の様子を表現したもの等があり、来館者の目を楽しませていました。 ※3月7日(日)まで開催。